Pré-rentrée scolaire en primaire



Se familiariser avec un nouveau cadre d'apprentissage.

Dernièrement, la directrice de l'école primaire communale Georges-Guingouin de La Croisille-sur-briance Marie Garat et l'équipe enseignante ont accueilli les petits écoliers de l'école maternelle de Saint-Méard qui feront leur rentrée en septembre prochain à La Croisille. Ils étaient accompagnés pour certains de leurs parents qui ont assisté à une réunion d'information en fin de matinée.

Les enfants ont visité l'ensemble des locaux et au cours de la matinée, la directrice a répondu aux questions et donné de nombreuses indications concernant la scolarisation en primaire.

M. le Maire s'est adressé à un enfant «Tu as aimé l'école de Saint-Méard, tu vas adorer celle de La Croisille!», avant de rappeler que les parents désirant inscrire leur enfant à l'école communale de La Croisille doivent d'abord se rendre en mairie.

de la Vien le de la sa en préser sonnalités res Jean-(du Conse Darbon, I Thierry (sociation nombreus de Comn Producte

Martial at

Au cine
«Retour
«Retour
«Moi, melundi 24;
«Cars 3;

Mairie Horaires inclus

- les 20 (- du 24 j

ferme of Pour less
 ou son a

PEYRA March Marché

créateur re conviv re et le c et Marie Rdv Pra Rens. :

L'ECHO HAUTE-VIENNE - 11 - Mercredi 19 juillet 2017

nww.radiomeilleursjours.fr

EVERSION E NO - MEI-

77

ET TÉLÉS DE NOS RÉGIONS